

Oberrieden, im Dezember 2016

Herzlichen Dank

für die überwältigende Anteilnahme sowie für die vielen Zeichen des Mitgefühls, Trostes und der Verbundenheit beim Abschied von unserer lieben

Therese Gattiker-Iff

gestorben am 6. November 2016

Ein besonderer Dank geht an:

- Herrn Pfarrer Berthold Haerter und sein Team für seine eindrückliche Abdankungsfeier in der reformierten Kirche Oberrieden sowie an den ökumenischen Kirchenchor
- unsere langjährige Hausärztin Frau Dr. med. Patricia Lazar und ihr Team
- die Stiftung Amalie Widmer, Horgen, für die liebevolle und kompetente Betreuung
- das Seespital Horgen
- Herrn Dr. med. Felix Heitzmann, onkologisches Zentrum Zimmerberg, Horgen
- Verwandte, Freunde, Nachbarn, Bekannte, welche Therese die letzte Ehre erwiesen und uns ihre Anteilnahme schriftlich oder mündlich bekundet haben

Ernst Gattiker-Iff und die Trauerfamilien